

## bOm Fechtmeisterschaft

Nach langer Planung, wurden die Bikes für einmal gegen Degen ausgetauscht. Die bOm Freaks Marcel, Heinz aus A, Markus, Jürg, Sile und Johnny trafen sich am 22. April 2010 um 19:00 Uhr in der Halle des Bieler Fechtklubs.

Huwi, unser Fechttrainer verlangte Disziplin und Haltung was bei warmen Temperaturen und der ganzen Fechtmontur eine anspruchsvolle Aufgabe war. Zur unserer Überraschung wurde nach einer kurzen Einführung direkt gefochten und das Jeder gegen Jeden. Je nach Rang in dieser Qualifikation erlangte man einfache oder schwierige Gegner im darauf folgenden Ausscheidungsturnier. Schliesslich entschied Jürg den Turniersieg nach einer hart umkämpften Klinge gegen Marcel für sich.

Es war wieder einmal ein sehr gelungener Abend und wer weiss, vielleicht ist es nicht das letzte Mal gewesen, wo sich wackere bOm's todesmutig in den Degenkampf stürzen.





